

CICLISMO



Jens Keukeleire. / JAVIER LIZÓN (EFE)

El belga Jens Keukeleire gana al sprint en la llegada a Bilbao

EUROPAPRESS / BARCELONA

Jens Keukeleire (Orica) se impuso en la duodécima etapa de la Vuelta, disputada entre Los Corrales de Buelna y Bilbao sobre 193,2 kilómetros, en un rápido sprint en el que nadie pudo hacerle frente tras una jornada que no deja cambios en la general provisional.

Keukeleire, ganador de dos etapas en la Vuelta a Burgos de 2013, logró su primer triunfo parcial en la ronda española y en una 'grande'. El belga entró muy bien situado a la línea de meta y se mostró demoledor en los metros finales.

Pese al trabajo del Astana en la parte final de la etapa, buscando dando opción a Luis León Sánchez, el murciano entró quinto en meta al no poder meterse en una escapada final que acabó siendo engullida, como la gran escapada de la jornada, por el gran grupo.

El velocista belga logró la segunda victoria para el Orica, tras la lograda por el británico Simon Yates en Luintra, en Ribeira Sacra. Hoy el pelotón llega a Dantxarinea (213,4 km.).

BALONCESTO-LIGA FEMENINA

El Promete regresa al trabajo

El equipo de Andreu Bou inicia la pretemporada con Paula Estebas, Leslie Knight, Juana Molina y la llegada de Díaz, Romeo, Herrera y Robyn Parks

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Promete, tras unas merecidas vacaciones, regresa esta mañana al trabajo. El técnico catalán Andreu Bou volverá a tomar las riendas de un equipo que, tras conseguir la permanencia matemática en la Liga Femenina, ha tenido tiempo suficiente para armar un bloque competitivo.

Así, Andreu Bou, en su segunda pretemporada de inicio en Logroño, se reencontrará con un equipo muy renovado en el que, del pasado curso, sigue la logroñesa Paula Estebas, la estadounidense Leslie Knight y la nacional Juana Molina.

Con estos tres pilares de inicio, a la disciplina riojana han llegado Yurena Díaz, Nicole Romeo, Laura Herrera y Robyn Parks, que también inician hoy su puesta a punto. Se saltará esta primera sesión de entrenamiento la pívot australiana Louella Tomlinson que, a diferencia de su compatriota Nicole Romeo, se incorporará en los próximos días al trabajo colectivo.

Como es habitual, las jugadoras del filial del Promete, que iniciarán la pretemporada la próxima semana a las órdenes de Luis Birigay, se ejercitarán bajo la dirección de Andreu Bou.

El Promete tiene muchas esperanzas depositadas en la temporada 2016-17, la tercera del club en la elite del básquet femenino. Además, fruto de la expansión del club, el filial logroñés disputará esta año su primera campaña en la Liga Femenina 2.



El Promete inicia hoy en el Palacio su puesta a punto. / INGRID

TENIS

«Espero sentirme fuerte durante todo el torneo»

EUROPAPRESS / MADRID

Rafa Nadal aseguró que se sintió «fuerte» durante todo el partido de segunda ronda del Abierto de Estados Unidos que disputó contra el italiano Andreas Seppi, y que se siente «mejor a medida que avanza el torneo», esperando seguir sintiéndose fuerte y poder avanzar a los octavos de final del torneo estadounidense.

«Me he sentido muy bien durante todo el partido. Cada partido es importante, esa es mi filosofía y mi manera de pensar en este torneo, así que estoy muy feliz de cómo ha ido todo. Me he sentido mejor a medida que jugaba y espero mantenerme fuerte todo el torneo», declaró Nadal.

AUTOMOVILISMO

Felipe Massa se retira al final de temporada

EUROPAPRESS / MADRID

El brasileño Felipe Massa (Williams), que ayer anunció su retirada de la Fórmula 1, apuntó que se siente «orgulloso» de su balance en la competición y que se marcha después de superar con creces las expectativas que tenía cuando solo era una promesa.

«Mi carrera ha sido más de lo que nunca soñé y me siento orgulloso de lo que he logrado. Es un gran honor terminar mi carrera en un equipo tan increíble como Williams. Será un día emotivo cuando acabe mi carrera alcanzando la cifra de 250 Grandes Premios en Abu Dabi», concluyó.

ACADEMIA Emil

Calvo Sotelo, 9 - 1º Izda.

26003 Logroño

Tel.: 941 232 293

academiaemil@gmail.com

Si piensas opositar...
¡¡¡COMIENZA YA!!!
este es el momento.

Subalternos-Operarios y
Aux. Administrativos
Comunidad Autónoma de La Rioja

BOR 31 de Agosto 2016
Plazo de instancias hasta el 20 de septiembre

COMENZAMOS GRUPOS NUEVOS
INFÓRMATE

25 años
preparando
oposiciones
nos avalan